

今月の表紙は 「ユイト・カンパーニュ」



バラのトンネルの入口に、鮮やかなピンク色をして咲いているのは、フランス語で「八郷」の意味を持つバラ「ユイト・カンパーニュ」。「ユイト」には、日本語の「結い」の意味も含まれ、地域で助け合う結びつきを、いばらきフラワーパークから生み出したいという想いが込められています。

いばらきフラワーパークオリジナル新品種のバラです。

表紙題字 橘吉也氏 (寄席文字書家/石岡市在住)

市長だより



政府は新型コロナワクチンの高齢者接種を7月末までに終わられるよう取り組むと発表しました。市ではクラスター防止の観点から、市内高齢者施設の方々からワクチン接種を進めてまいりました。

そして、いよいよ6月7日から、75歳以上の高齢者等の皆さんを対象に予約受付を開始します。次に65歳以上の方、そして一般の方へ。到着予定のワクチン数が不確定な中ですが、希望する方が一日も早くワクチンを接種できるよう万全の準備をしておりますので、どうぞ冷静な対応をお願いいたします。

一方、「いばらきフラワーパーク」が1985年の開園以降初めてとなるリニューアルオープンをいたしました。「見るから感じるフラワーパークへ」をコンセプトにリニューアルされた園内は、体験型観光の拠点として、何度も訪れてもらえる施設を目指して工夫されています。

新型コロナウイルスを克服し、市民の皆さんが安心して新しいフラワーパークを楽しめるよう、引き続き尽力してまいります。



石岡市長 谷島洋司

目次

- 3 - 5 **いばらきフラワーパークがオープン**
- 6 - 9 **特集** **もうすぐ東京 2020**
オリンピック・パラリンピック
- 10 - 11 情報ネットワーク Pick Up
- 12 - 21 情報ネットワーク
- 22 学校ひろば・子育て information
- 23 ヘルスマイトの健康レシピ
消費生活ホットライン
- 24 図書館つうしん・時の記憶
- 25 文芸いしおか・お便り紹介
- 26 - 27 まちの話題
- 28 わがやのアイドル・読者アンケート

